



„Präsidentenbrief“ (2/2020)

Liebe Leserinnen und Leser

Über die Auswirkungen des Corona-Virus auch auf die Windhundveranstaltungen brauche ich sie nicht detailliert zu informieren; sämtliche Absagen und Einschränkungen wurden Ihnen durch die betreffenden Vereine auf ihren Homepages aktuell mitgeteilt. Wir alle, und mit uns natürlich auch unsere Hunde, sind froh, dass die Saison 2020 mit Verspätung zwar, aber immerhin begonnen hat und hoffen, dass unsere weiteren diesjährigen Coursings und Rennen planmässig stattfinden können.

Erfreulicherweise konnten am 27. Juni 2020 in Kleindöttingen erstmals seit 3 Jahren auch wieder die Greyhounds ihre Schweizermeister erküren. Den neuen Meistern Sikari Camolin (Hündin) von Romy und Hanspeter Roth und Swiss and All Conelli (Rüde) von Andrea und Walter Roos sei an dieser Stelle herzlich gratuliert. Die offizielle Siegerehrung wird anlässlich der «ordentlichen» Schweizermeisterschaften am 30. August in Rifferswil durchgeführt.

Ebenfalls für den 30. August ist die coronabedingt verspätete Preisverteilung der IGWR-Trophy 2019 geplant. An dieser Stelle sei erwähnt, dass die IGWR-Trophy auch 2020 verliehen wird. Hunde, welche in dieser Saison an mindestens einem offiziellen Rennen auf jeder der Schweizer Rennbahnen teilnehmen, kommen automatisch in die Gesamtwertung.

Schade, dass das für den 12. Juli 2020 in Lostallo geplante «CdL weight race trail» nicht durchgeführt werden konnte. Einer der Hauptgründe für die Absage dieses von der FCI genehmigten «Gewichtssrennens» dürften die böswilligen, unfairen Gerüchte gewesen sein, die von falschen coronabedingten Teilnahmebeschränkungen an diesem «Rennen im Tessin» (Lostallo liegt im Kanton Graubünden!) sprachen und schliesslich zu einer so kleinen Meldezahl führten, dass das Rennen abgesagt werden musste.

Am 22. Juli 2020 trafen sich der IGWR-Vorstand und die Vertreterinnen und Vertreter der Coursing- und Rennvereine zur traditionellen Zusammenkunft. Haupttraktandum war auch dieses Jahr die Ausarbeitung des Renn- und Coursingkalenders der folgenden Saison. Dieser Terminplan 2021 wird nächstens publiziert. Hier vorerst die Daten der internationalen und nationalen Meisterschaften:

Coursing-Europameisterschaften vom 30. April bis 2. Mai 2021 in Tapioszentmarton (Ungarn)
Bahn-Europameisterschaften vom 3. bis 5. September 2021 in Münster (Deutschland)

Bahn-Schweizermeisterschaften am 4. Juli 2021 in Kleindöttingen
Coursing-Schweizermeisterschaften am 24. Oktober 2021 in Rifferswil

Bei dem genannten Treffen wurde auch wieder einmal darauf hingewiesen, dass bei der Absolvierung der Coursing- oder Rennlizenz der Lizenzhund reglementsgemäss im Schweizer Hundestammbuch eingetragen sein muss.

Die Gradingzeiten 2019, welche für die Einteilung der Whippets in die A- resp. B-Klasse massgebend sind, bleiben für die noch ausstehenden Rennen 2020 unverändert.



Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

Auch die Jury-Tagung 2020 ist bereits terminiert. Sie ist für Samstag, 21. November, geplant.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Hunden eine weiterhin erfolgreiche, vor allem gesunde Saison 2020 und grüsse Sie freundlich

Walter Brändle
IGWR-Präsident

Bergdietikon, 27. Juli 2020